



誠実・正義・剛健

-学校だより-

令和5年12月22日 No. 8

発行 枚方市立中宮中学校

校長 古川 敦史

○ 2学期が終了します ○

・先日実施した「学校教育自己診断アンケート」の中から一つの設問について結果をお知らせします。

右のとおり2年生、3年生ともに昨年度より肯定的回答の割合が増加しています。皆さんが日々の授業や学校での生活の中で、課題や問題に対して、自分自身で粘り強く努力をしたり、優先順位をつけて計画的に取り

「課題(問題)解決に向け、さまざまな方法を見つけ、実行することができる」

について昨年度との比較です。「あてはまる」「ややあてはまる」の割合の合計値

現3年生 88.8%(R4:2年生時) → **94.8%**(R5、11月)

現2年生 87.8%(R4:1年生時) → **89.6%**(R5、11月)

現1年生 **87.2%**(R5、11月)

組んだり、仲間と協力するなど、さまざまな方法で課題解決に至った等の経験がアンケートに表れているのではないのでしょうか。この学期末は、個人、学級、学年で「ふりかえり」を行い、新年(3学期)において目標を新たに作る時期でもあります。3学期も引き続き、困難な課題にも自信をもって、失敗をおそれず挑戦する努力や準備を重ねてほしいと思います。(学校教育自己診断アンケート全体の結果公表は後日行う予定です)

・12月22日は冬至 今日南中高度が1年で最も低くなり、1年で最も昼(日照時間)が短く、夜が長い日です。最近の日没の早さから本格的な冬を実感する人も多いでしょう。今日は、冬の至り(いたり)であるということです。夏至のころの日照時間(昼の長さ)と比べると5時間ほど差があります。この冬至を過ぎると、再び太陽が出る昼の時間が少しずつ長くなり、勢いも増してくるといわれています。冬至には、運(うん)を呼び込むよう「ん」のつく食べ物(例えば南瓜(なんきん:カボチャ)を食べたり、柚子湯に入ったりという昔からの習慣があります。栄養をしっかりと摂って、身体を休め、寒く厳しい冬を健康に過ごすための参考にしてください。

太陽高度の季節変化(NHK for School)の3分程度の動画です。自宅で(タブレットで)視聴して→
みてください。



◇ 工事のお知らせ ◇

工事期間：令和5年12月中旬～令和6年1月末

現在、体育館に空調設備取付け工事を行っています。工事作業エリアは体育館周辺、体育館内、屋外バレーコート付近、テニスコート付近です。危険な個所はカラーコーンやフェンスなどで区切っていますので近寄らないよう注意してください。また期間中は業者作業員の方々だけでなく工事車両・重機が正門から出入りします。廃材コンテナなども校内に置かれています。冬休み中も部活動で登校する際はくれぐれも注意してください。工事は来年1月末まで続きます。



【保護者の皆さま】

今年も残すところ数週間となりました。2学期も生徒たちは日々の学習や学校の行事、部活動に一所懸命取り組んでいました。11月に行いました授業参観にはたくさんの保護者の皆さまにお越しいただきました。また、学校教育自己診断アンケートにも多数の皆さまにご回答をいただき、ほんとうにありがとうございます。いただきました皆さまからのご意見等を学校教育活動の改善、充実に活かしてまいりたいと思います。

保護者の皆さまにおかれましては、この年末、寒さも一段と厳しくなる時期ではございますが、くれぐれもご自愛いただき、良き新年を迎えられますことをお祈り申し上げます。

部活動等の記録

※生徒の個人名の掲載はせず、放送集会等でのお知らせとします

○卓球部

令和5年度枚方市秋季大会女子団体 準優勝

個人戦 準優勝(2年女子)



○女子バドミントン部

令和5年度枚方市秋季大会 シングルス 第5位(1年女子)

○男子バドミントン部

令和5年度枚方市秋季大会 シングルス 準優勝(1年男子) ダブルス 第3位(2年男子)

○ラグビー部

第72回近畿中学校ラグビーフットボール大会 優勝

○コンクール関係

第5回枚方市給食コンテスト 優秀賞受賞(2年1名)

第73回社会を明るくする運動作文コンテスト 佳作受賞(2年1名)

第15回漢字をテーマに思いを伝える作文コンクール 優秀賞(2年1名) 佳作(2年1名)



今後の主な行事予定

12月

29(金) 学校閉庁(令和6年1月3日まで)

1月

7(日) 枚方市はたちのつどい準備

8(祝月) 枚方市はたちのつどい

9(火) 3学期始業式

10(水) 大阪府チャレンジテスト(1・2年)
実力テスト(3年)